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VOL. ４５  No.３６ （通算Ｎｏ．2158） 

                         

2008 年 5 月 12 日（水）例会プログラム 

点鐘                                           ロータリーは分かちあいの心 

ロータリーソング・四つのテスト               2007－08 年度 国際ロータリー会長 

ビジター紹介                                 ウィルフリッド J. ウィルキンソン 

出席報告                      

ＳＡＡ報告                         

諸報告                              2007―2008 年度 会長テーマ 

幹事報告                               奉仕に熱意 

地区協議会報告                                   思いやりの心で 

国際親善奨学生報告 七尾友美子様 

 

  例会報告  Vol.45 No.３５(No.2157） ５月７日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇地区協議会報告 

◇入会式 

 

入 会 式 

須藤義定会員 

皆さん、こんにちは。須藤と申します。伝統ある水

海道ＲＣの一員になれますことを、非常に楽しみに

しています。前任同様ご指導の程宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫青木清人会員  登坂 寛会員 

≪配偶者≫大串会員  草間会員  青木（全）会員 



T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 3

藤咲正至会員挨拶 

歴史ある水海道ＲＣに参加させて頂きまして本当にありがとうございま

した。期間が短かったということがありますが、４５周年記念大会、ＩＭ、

本当に密度の濃い内容で皆さんと一緒にやってこられたということで、

非常に有意義であったと考えております。ここで勉強したことを次の地

域に行きましても存分に生かしていきたいと思います。今後とも後任

共々よろしくお願い致します。最後になりますが、水海道ＲＣの益々の

発展と皆様のご多幸をご祈念申し上げ挨拶とさせていただきます。有

難う御座いました。 

 

諸 報 告 

２００８－０９年度 染谷正美幹事 

５月１４日（水）午後６時より、市民会館３階中会議室において、２００８－０９年度クラブ協議会を開催致し

ます。出席者の皆様宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更クラブ 竜ヶ崎ＲＣ ５月２０日（火）午後５時３０分より 松泉閣 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。須藤会員宜しくお願いします。 

１９１８年－１９年度  クラブ数 ４１５  会員数 ３８，８００名 

新クラブが新大陸にまで拡大され、南米 ウルガアイのモンテビデオ、また

アジアのフィリピン マニラで結成されました。 

 １９１９年－２０年度  クラブ数 ５１６  会員数 ４５，０００名 

第１次世界大戦が終了し、ロータリーの拡大が一気に加速しました。アル

ゼンチンのブエノスアイレス、中国の上海、インドのカルカッタ、パナマのパ

ナマシティで発足しましたが、中国のロータリークラブは１９５０年に中華人

民共和国政府により、２３クラブが解体され、中国のロータリアンは台湾に逃れて、新しいロータリークラブ

を設立しました。 

 １９１８年１１月、ドイツ帝政が崩壊し、同盟国側が敗北し、第1次世界大戦が終結しました。この大戦での

死者は、１８００万人、戦費は、１８００億ドルにおよんだといわれております。 

 １９１９年１月、英・米・仏・伊・日の５ヵ国が参加し、パリ講和会議が開かれ、６月にベルサイユ条約が締

結され、ドイツは、国土の一部と植民地の返上、空軍の保有禁止、巨額の賠償金の支払いなどが課され

ました。日本も、中国 山東省の領土権とドイツ領南洋諸島の統治権をドイツから引継ぎました。しかし、

中国では山東省が中国に返還されなかったため激しい反日運動が発生し、「打倒日本帝国主義」を掲げ

て日本商品の不買運動が広がりました。 

 １９２０年には、アメリカのW・ウィルソン大統領の提唱で、国際連盟が発足し、第1回総会は、４１ヵ国が参

加し、日・英・仏・伊・ソ連が常任理事国になりましたが、米は最初参加しませんでした。本部は、スイス・ジ

ュネーブに置かれ、１９２０年１月から１９４６年４月まで存続したが、加盟国は最大60ヵ国でした。 
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地区協議会報告    

会長部門 ２００８－０９年度松村仁寿副会長 

２８２０地区運営方針及び目標 

１. ロータリーの心と原点を大切にしよう 

＊ 基本を学び、奉仕の理想に生きる喜びを感じよう 

＊ 自ら職業レベルを高め、社会に貢献しよう 

２. 魅力アルクラブ創りに邁進しよう 

＊ 地域に貢献できる奉仕活動をしよう 

３. 魅力あるロータリアンになろう 

＊ ロータリー活動を通じて自分を磨こう 

４. クラブリーダーシッププランの推進を 

＊ 全てのクラブが効果的なクラブになるためには 

＊ 変化の時代に柔軟に対応 

５. １８８０地区（ドイツ）との研究グループ交換（ＧＳＥ）を成功させよう 

＊ 受入・・・２００９年３月２８日～４月２９日（地区大会４月１１日～１２日） 

＊ 派遣・・・２００９年５月３０日～６月２９日（地区大会６月２６日～２８日） 

６. ＲＩ会長賞に挑戦しよう 

＊ 奉仕プロジェクト（必須）子どもの死亡率を下げるプロジェクトを地域レベル、国際レベルで実践

しよう。１クラブ１プロジェクトの継続と完遂を 

７. ポリオ撲滅の約束を守ろう 

＊ ＲＩとビル・ゲイツ財団との共同での取り組み、同額寄付（３年間継続）で完遂 

８. ロータリーの公共イメージを高めよう 

＊ ロゴ、公式ビデオの活用他各種プロジェクトを通じて 

９. 世界社会奉仕（ＷＣＳ）プロジェクトの継続と推進をしよう 

＊ タイ、フィリピン、他 

１０.ＩＭを継続し、ロータリー研究とクラブ間の親睦の輪を広げよう 

１１.新クラブ拡大をしよう 

１２.バーミンガム世界大会に参加しよう（２００９年６月２１日～２４日） 

＊ 第１００回大会（田中大会委員長） 

数値目標 

１. 会員増強・・・各クラブ純増１名以上を 

２. 財団を支援「毎年あなたも１００ドルを」年次寄付１３０ドル以上を 

新ベネファクター（恒久基金）継続を 

３. ロータリー米山記念奨学会へ１人２０,０００円以上を 

４. ポリオ撲滅、限定寄付１人３０ドルを３年間 

 

幹事部門 ２００８－０９年度染谷正美幹事 

地区協議会が４月２７日、土浦ロータリークラブホストの下、つくば国際

大学で行われ勉強に行って参りました。廣瀬昭雄ガバナーエレクトの

点鐘で始まり、次年度方針の発表がありました。その中、２００８－０９年

度 李 東建ＲＩ会長が提唱されましたテーマは「夢をかたちに」「Ｍａｋ

ｅ Ｄｒｅａｍｓ Ｒｅａｌ」です。世界の子供たちに、地域の子供たちに光を

当ててください。そして、少しでも多くの子どもたちの未来への夢をか

なえてあげたいのです。子供たちの死亡率を低下させるプロジェクトに、
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そして関連するプロジェクトにこの一年間取り組んで頂きたい。そして地区の方針、目標を話され午前の

部が終わりました。 

午後から、各分科会に別れ幹事の第２グループに移動し、５９クラブの幹事さんたちと次年度のクラブ幹

事の役割や責務等について、佐藤 衛カウンセラー、海老原雄一リーダー、横山哲朗・増渕千佶郎サブ

リーダーの下、説明、ご指導を頂きました。 

クラブ幹事の責務で特に 

・ クラブが効果的に機能するようクラブ会長の補佐をする。 

・ 出席報告の変更 

・ 会費未納、連続欠席会員へ書面で 

・ クラブ会報をガバナー事務所へ 

・ クラブ現況報告書３部作成（ガバナー事務所、ガバナー補佐、ガバナーエレクト） 

以上のような説明を受けクラブ運営に反映していければと努力していきますので、皆様のご指導、ご協力

をお願いします。 

 

会員組織委員会・クラブ管理運営部門 ２００８－０９年度田上秀雄会員組織委員会委員長 

クラブ奉仕は４大奉仕の中で最も基礎的な奉仕活動です。クラブ管理運

営委員会は、クラブの効果的な管理運営に関する活動を行う委員会で

す。 

効果的なクラブとなるための活動の指針を作って欲しい、また理解して欲

しい。クラブ協議会を年６回開催して欲しい。出席は会員としての最小限

の奉仕であり、出席しなくてはロータリーの目的を達する事は出来ない。

60％出席ことで出席とみなされる。３回連続して無断欠席者には理由を

確かめてください。 

社会奉仕活動には一番お金がかかりますので、ニコニコボックスへのご協力お願いします。 

 

社会奉仕部門 ２００８－０９年度瀬戸隆海社会奉仕委員長 

社会奉仕委員長より地区補助金等の話があり、また地区委員より事例発表

がありました。解らない事は青木正弘地区委員に聞きながら、秋田会長の

方針に従って頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４９名 ３１名 ８名 ０名 １１名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）              入金計 ￥51,000  累計￥1,858,000 
誕生祝御礼≪会員≫青木（清）・登坂 各会員 ≪配偶者≫大串・草間・青木（全） 各会員 

あと２ヶ月です。気を抜かないでいきたいと思います。須藤会員宜しくお願いします。 大串会員 

関東つくば銀行、須藤支店長入会おめでとう。宜しくお願いします。過日の地区協皆様ご苦労様でした。 

田上会員 

次年度、地区協議会出席ご苦労様でした。  秋田会員 

地区協ご苦労様でした。 染谷（正）会員 
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地区協議会参加して来ました。  染谷（秀）会員 

来週１５日（木）の親睦ゴルフ大会、皆様宜しくお願い致します。  穂戸田会員 

新緑が綺麗な季節になってきました。  樫村会員 

例会欠席しました。  北村（英）・二本松 各会員 

新緑候となり、すがすがしい毎日です。  横山会員 

本日早退します。  石塚（克）会員 

その他 山野井会員 

 
 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員 石塚利明  
 

 
会員減少を見せているアメリカ 
 私が北アメリカを選んだ理由は、そのうちの多くがロータリーへ入会するよう誘われるのを待つば

かりの、見込みがある会員候補者を大勢抱えているにもかかわらず、驚くほどの会員数の減少を見

せているという背景があったからです。 

 それぞれの会議は高レベルの活力を生み出し、なぜ会員増強がそれほど緊急の問題なのかにつ

いての理解を分かちあうことができました。私たちは、ロータリーの奉仕に対するニーズが大きくなり

続けているときに、この領域で直面している課題について語り合いました。そして、私たちはより多く

のロータリアンたちが新会員を迎え入れる責任を取らなければ組織は成長できないどころか、維持

すらもできないという結論に至りました。 
 
会員増強は私たち全員の責任 
 今のところ、新会員を自分のクラブに入会させた経験があるのは、ロータリアンのうちの約１８％に

すぎません。私たちの会員増強の大部分は、自分たちの責任を果たそうとまじめに取り組んでいる

一握りの人の働きによるものです。 

 しかし、その責任はこれらのわずかな人々にあるのではなく、私たち全員に帰するものなのです。

これが、今年度私が推進している「会員による会員の勧誘」計画の前提になるものです。「会員によ

る会員の勧誘」は、キャンペーンでもコンテストでもありません。要するに、私たち一人ひとりが少なく

とも毎年一人の新会員を入会させる責任があることを理解することが、ロータリーが生き残り成長する

ために取り組む必要のある会員増強に関するあらゆる質問への道筋なのです。 

 

もう一対の手を加える 
 私たちの北アメリカ会議はいくつかの励みになる結果を生み出しました。今年度の上半期に、そ

の地域内のすべてのゾーンは会員増強に関して肯定的な変化を示しました。次年度、李東建ＲＩ会

長エレクトは、私たちが広げてきた熱意にはずみをつけてほかの地域にも展開するために、１１カ国

でのイベントの開催を計画しています。 

 今年度を締めくくるにあたり、皆さんのクラブに新会員一人を連れてくるという個人的な責任を果た

すという約束がもたらす恩恵について考えてみてください。ロータリーの仕事をするためのもう一対の

手が加わり、クラブの奉仕活動を強化することについて考えてみてください。ロータリーの核となる価

値を受け止め、求められている援助や希望をもたらすためのもう一人を……。ロータリーは分かちあ

いの心の世界を示すとともに、ロータリーが夢をかたちにするためのもう一人を……。 
 

WILFRID J. (WILF) WILKINSON PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 


